



DÉCOUVREZ L'UNIVERS ARTISTIQUE DE SANDRA ENCAOUA

Lauréate de la catégorie "artistes-plasticiens" lors du concours des jeunes talents, Sandra Encaoua étonne par son parcours mais aussi par sa force tranquille. Cette jeune femme souriante est venue rejoindre les nombreux artistes de notre ville en choisissant en 2009 de s'installer à Saint-Maur.

Passionnée de dessin depuis son plus jeune âge, elle reprend des cours aux Ateliers d'Art et se perfectionne en dessin et en peinture, ce qui va déclencher un véritable tournant dans sa vie. Diplômée en communication graphique, webmaster, elle crée son propre site : www.encaweb.com qui lui permet de proposer des créations de sites mais aussi d'exposer ses nombreuses œuvres. Tout semble réussir à cette artiste née qui se voit même cotée dans le dictionnaire DROUOT en 2012 ! Sandra Encaoua confiera au magazine Art Menzel Events : *"Ce qui m'importe, c'est que mes tableaux interpellent, pour que les spectateurs expriment à leur tour une émotion devant chacun d'entre eux, en évitant de leur faire éprouver ce sentiment tant redouté par les autres artistes : l'indifférence."*

Nul doute qu'à Saint-Maur, elle n'indiffère personne, en témoigne le trophée 2013 des Jeunes talents qu'elle a remporté.

Si vous souhaitez la rencontrer, vous la retrouverez à l'occasion des visites des ateliers d'artistes les 5 et 6 octobre ou à la journée "des artistes et des fleurs" qui aura lieu le 29 septembre, Place du Marché de Champignol.